

Am Sandberg 10

Dieses Haus bauten Max und Marianne Garbe 1955/56. Die Baracke im Hintergrund hatte vorher zeitweise den Kindergarten beherbergt. Die Garbes, beide Umsiedler, wohnten mit Frau Garbes Eltern und drei Kindern hier.

Die Großmutter war in ihrer Heimat im heutigen Tschechien eine bekannte Pianistin und musizierte in einem Damenorchester. In der Familie wurde viel gesungen und es gab auch kleine musikalische Aufführungen. Die Kinder erbten die Musikalität. Sohn Roland sang im Peckateler Chor und gründete später eine eigene kleine Band. Seit 2014 wohnt die Familie Mähler hier. (Fotos R.Garbe)

